

かがやく

# たいよう

## 【 なわとび大会 】

立春をすぎたとはいえ、まだまだ寒い日が続いています。

その寒さに負けずに、1－4年生は、2月4日になわとび大会を行いました。1月に入ってから、児童の皆さんは、毎日熱心に練習を続けてきました。朝早く来て、練習をしている子、休憩時間がんばっている子・・・みんな一生懸命でした。当日は、二つの技に挑戦したり、これまで跳べなかった回数を目指したり・・・真剣でした。目標を達成できた子、できなかった子・・・いろいろですが、みんな元気に跳んだりはねたりとすばらしい大会でした。もうすぐ春です。外でしっかり遊んで元気に毎日を過ごしてほしいと思います。

## 【 昔あそび 】

2月6日、1年生児童は、地域や保護者の皆様のお世話になり、昔遊びを教えていただきました。

竹うま、あやとり、メンコ、はごいた、こま、おてだま、けんだま、まりつき、だるまおとしなど、昔懐かしいたくさんのお遊びを楽しみました。

当日は体育館で遊んでいただきましたが、寒い場所で教えていただいた地域、保護者の皆様、ほんとうにありがとうございました。子どもたちは大喜びでした。きっと1年生の良い思い出としていつまでも覚えていると思います。お忙しい中、ありがとうございました。